



# „Wir fühlen uns sehr wohl in der Branche Heizung und Sanitär“

## Spezialist aus Darmstadt: Scharf Gebäudetechnik

TEXT: MARTINA NOLTEMEIER | FOTOS: SCHARF GEBÄUDETECHNIK GMBH & CO. KG

Seit über 90 Jahren gibt es die Firma Scharf Gebäudetechnik in Arheilgen. Sie zählt zu den größten Betrieben im Bereich Sanitär und Heizung im Rhein-Main-Gebiet.

1923 startete die Firma Scharf mit Klempner- und Spenglerarbeiten. Heute gibt es hier das gesamte Spektrum der Gebäudetechnik – Bäder, Heizungen und Klimaanlage. Das Familienunternehmen in 4. Generation verbindet dabei traditionelles Handwerk mit innovativer Technologie. Geführt wird es von Geschäftsführer Stefan Scharf, dessen Bruder Michael und Sohn Dominic. „Wir haben viele Stammkunden – überwiegend Privatkunden –, darunter viele Familien von den Großeltern bis zu den Enkeln“, erzählt Juniorchef Dominic Scharf (30).

Die klassischen Tugenden „Qualität, Zuverlässigkeit, Sauberkeit und Pünktlichkeit“ sind das Erfolgsrezept des Fachbetriebs – eine Art Darmstädter Institution. Viele der 50 Mitarbeitenden sind schon sehr lange bei der Firma Scharf angestellt und haben hier von

der Pike auf alles gelernt. Regelmäßige Schulungen und Weiterbildung ihrer Fachkräfte ist für die Firma Scharf selbstverständlich. Dank der kompetenten Mitarbeiter können ein wirklicher 24h-Notdienst sowie eine zügige Umsetzung der Arbeiten gewährleistet werden – von der Planung über die Ausführung bis zur Wartung. „Wir zeichnen uns durch ein prima Arbeitsklima aus und möchten mehr sein als nur ein Arbeitgeber“, so Dominic Scharf.

Das Unternehmen geht dabei mit der Zeit. So erhalten Kunden zum Beispiel eine 3D-Visualisierung für ihr neues Bad. Außerdem gibt es auf der Homepage einen Badrechner. Der Kunde kann sich hier mit wenigen Klicks ganz schnell eine Übersicht über die zu erwartenden Kosten für sein Traumbad verschaffen.

Dank der engen Zusammenarbeit zwischen der Innenarchitektin Kristin Egermann und den qualifizierten Mitarbeitern werden Badlösungen als Gesamtkonzept aus einer Hand angeboten – Fliesen, Elektro, Heizung und Sanitär. Die Kunden haben somit nur einen Ansprechpartner, der alles passgenau orga-

nisiert. „Dadurch wird der Stress, der durch eine Baustelle zu Hause entsteht, möglichst gering gehalten und die Maßnahme schneller abgewickelt.“, so Frau Egermann.

Viele Unternehmen beklagen mangelnden Nachwuchs – nicht so die Firma Scharf. „Bei uns sieht es gut aus, im August fangen drei neue Auszubildende an. Anlagenmechaniker ist ein toller Beruf, der sehr breit gefächert ist und viele Spezialisierungsmöglichkeiten bietet.“, so Dominic Scharf. Er geht selbst in die Schulen, um über den Beruf und seine Möglichkeiten zu informieren und Praktika anzubieten.

Die Firma Scharf blickt positiv in die Zukunft, denn Wärme und Wasser braucht jeder und die Themen Energiesparen und die Umwelt schonen werden immer wichtiger. So werden in den nächsten Jahren viele Kunden ihre alte Öl- oder Gasheizung erneuern.

Scharf Gebäudetechnik

Frankfurter Landstraße 16, Darmstadt-Arheilgen

Tel.: 06151 / 35070

E-Mail: info@scharf-gt.de

■ scharf-gebauedetechnik.de